

ぶどうぐみだより

令和7年8月8日

社会福祉法人まほろば 湊こども園



ぶどうぐみの夏の一大イベント『デイキャンプ』を先日行いました。

日にちが近づくにつれて「あと〇日やな!」「ドキドキする…でも楽しみっ!」と心を弾ませていました。

始めは友達と協力して何かをするということは子どもたちにとってすごく難しいことでした。自分がしたいことをしていたり、友達の前で意見が言えなかったり…。

仲間ということ意識して取り組んでもらいたかったので、遊びの中から徐々にチームワークを育み、デイキャンプに繋げていけるように心掛けてきました。その成果もあり、子どもたちの中にも『一人よりもみんなのほうが楽しい』という気持ちが芽生えることができました!

お買い物

初めてこども園で食べる夕食の材料を自分たちでスーパーに買い物に行きました。

作るためには何がいるか?どれだけいるか?を子どもたちと話し合い、スーパーでの役割分担も自分たちで決めました。

スーパーについてからはどこに売っているか探したり、見つからなかったときは店員さんに聞いたり自分たちで考えて行動に移せていました♪

たくさん買ったので重くなりましたが、弱音を吐かずに園まで持って帰ることができました!

バンダナ染め

チームの友達と力を合わせることを意識していけるよう、おそろいのバンダナを作ることにしました!

チームカラーとぶどうぐみの紫を組み合わせたバンダナ。早く作りたいという子どもたちの気持ちが表情から伝わってきました。

液をかける場所をこだわって作っていたり、大胆にかけていたりと様々でした。個性豊かなバンダナができ、子どもたちも大満足!

当日はチームごとにおそろいのバンダナを身に付け、力を合わせて楽しく過ごしました。

初めてのことが盛りだくさんだった1日を過ごした子どもたちはたくさんのことを経験し、大きな成長を見せてくれました。友達と協力することの大切さ、最後まであきらめないこと、楽しみの中のちょっとした緊張感などいろいろな感情が芽生えたと思います。デイキャンプまでの日々の中では、たくさん話し合いをしたり、自分のことだけではなく友達のこともしっかりと考える機会もたくさんありました。この経験はきっとこれからの生活でも力を発揮してくれることだと思います!

これからも友達の大切さを感じながらみんなで楽しく過ごしていけたらと思います。

がんばりせんげん

さいごまであきらめないで
みんなとちからをあわせて
たのしいじかんをすごします!

